



Gemeinnütziger
Frauenverein
Netstal

Kuchen und Torten für die Kaffeestube am Kreuzmarkt

Der Sommer wird sich schon bald wieder verabschieden und so hoffen wir auf einen goldenen Herbst, der uns lange erhalten bleiben wird. Der Vorstand steckt bereits mitten in den Vorbereitungsarbeiten für den diesjährigen Kreuzmarkt der am Donnerstag, 19. September, ab 11.00 Uhr startet. Zum Mittagsessen wird es zusätzlich zu all den verschiedenen Brötchen eine feine Kürbissuppe geben.

Einmal mehr sind wir auf eure Hilfe angewiesen. Wir bitten euch, uns mit möglichst vielen Kuchen oder Torten zu unterstützen, damit wir diese gewinnbringend verkaufen können.

Der Erlös des Tages geht dieses Jahr, wie an der HV beschlossen, an die gemeinnützige Organisation „zwischen_halt“ in Ennenda.

Wir freuen uns auf viele Kreationen, die ihr am **Kreuzmarktmorgen ab 08.30 Uhr** in der Schulküche Netstal abgeben könnt. Herzlichen Dank im Voraus an alle Spenderinnen!

Genießt doch einen Besuch bei uns in der Mehrzweckhalle, im Kreise eurer Familie oder Freunden zum Mittagessen oder am Nachmittag bei Kaffee, Kuchen, Torten, Zigerbröt oder Canapés. Wir freuen uns über jeden Besuch.

